
 

 

 

在日米軍の統合軍司令部へのアップグレードの開始について（口頭要請） 

 

令和７年３月 31日、北関東防衛局から、「在日米軍は統合軍司令部へのアップグレ

ードを開始する。自衛隊と米軍の運用面での協力をより一層強化するため、在日米軍

に、新たに部署を設置し、当該部署の人員は、赤坂プレス・センターのサテライト・

オフィスを拠点とし、日常的に防衛省・自衛隊等のカウンターパートと連絡・調整を

行う予定」との情報提供がありました。 

今般のアップグレードに伴い、在日米軍司令部全体の人員が大幅に増加する見込み

はなく、新たな施設の新設や大規模改修の予定はないとのことですが、基地の存在は、

都民生活に様々な影響を与えるだけでなく、地域のまちづくりの障害にもなっていま

す。このため、都はこれまで、国に対し、基地の整理・縮小・返還に向けて取り組む

ことを求めてきたところでです。 

ついては、貴職においては、このような状況を十分認識し、以下のとおり対応する

よう要請します。 

 

１ 改めて基地の返還の可能性を検討し、基地の整理・縮小・返還に取り組むこと。 

 

２ 在日米軍のアップグレードに伴い、基地周辺住民に影響を与える事柄については、

情報提供等を適切に行うこと。 

 

３ 在日米軍のアップグレードの意義などについて、国の責任において、様々な手段

を通じ、丁寧な情報提供に努めること。 

 

 

令和７年３月 31日 

 

防衛大臣     中谷  元   殿 

 

 

 

東 京 都 知 事  小 池   百 合 子   
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令和７年３月 31日 

 

北関東防衛局長  森  浩久 殿 

 

 

 

東 京 都 知 事  小 池   百 合 子   

 

 


